

令和4年3月3日

関係各位

社会福祉法人 篤豊会
理事長 久藤妙子

新型コロナウイルス感染者発生についてのお知らせ（第7報）

「石川県高齢者施設等従事者への検査事業」で老人保健施設山中温泉しらさぎ苑の全職員のPCR検査を実施し、看護職員1名が新型コロナウイルス陽性と判定されました。判定を受けた2月16日に再度、医療機関でPCR検査を実施し、本日、陽性と判定されました。現時点での感染経路は明らかではありません。

尚、当施設での新規入所者及び短期入所者の受け入れにつきましては当面の間、中止とさせていただきます。

※下線部分が第6報からの追加・変更点です。

1. 経路

- | | |
|-------|--|
| 2月16日 | 「石川県高齢者施設等従事者への検査事業」として、2月14日に当施設の全職員のPCR検査を実施し、看護職員1名が陽性と判定されました。陽性の判定を受け、再度、医療機関でPCR検査を実施しました。 |
| 2月17日 | PCR検査を実施した医療機関より、陽性と判定を受けました。 |
| 2月21日 | 当施設の全職員及び全ご利用者様のPCR検査を自主的に実施予定。 |
| 2月23日 | 2月21日に当施設の全職員及び全ご利用者様のPCR検査を実施し、検査した全員の陰性を確認しました。 |
| 2月25日 | 2月23日にご利用者さま1名が発熱したため、PCR検査を実施し、感染していることが判明しました。 |
| 2月26日 | 2月25日にご利用者さま2名が発熱したため、PCR検査を実施し、新たに2名とも感染していることが判明しました。 |
| 3月1日 | 2月27日にご利用者さま1名が発熱したため、PCR検査を実施し、新たに1名とも感染していることが判明しました。 |

- 3月 2日 2月27日に当施設の全職員及び全ご利用者様のPCR検査を実施し、新たにご利用者さま3名の感染が判明しました。
- 3月 3日 3月2日にご利用者さま1名が体調不良のため、PCR検査を実施し、感染していることが判明しました。

このような事態となり当施設をご利用いただいておりますご利用者さま、ご家族の皆さま、地域の皆さま方、多くの関係者さまの方々へご心配とご迷惑をおかけしますこと、心からお詫び申し上げます。